

MAGAZINE

Pendukung Winarti-Reynata Makin Solid Jelang Pilkada

Tri - LAMPUNG.MAGZ.CO.ID

Aug 26, 2024 - 01:50



Tulang Bawang, Sabtu (24/08/2024) - Semangat pendukung pasangan calon Winarti-Reynata Irawan semakin berkobar menjelang Pilkada serentak pada 27 November mendatang. Setelah Dewan Pengurus Pusat (DPP) Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan (PDIP) resmi memberikan dukungannya, para pendukung di Kabupaten Tulang Bawang pun kian solid untuk memenangkan pasangan ini.

Dukungan terhadap Winarti, yang sebelumnya pernah menjabat sebagai Bupati

Tulang Bawang, datang dari berbagai kalangan. Aji, seorang warga Dente Teladas yang sehari-hari berdagang sembako, mengungkapkan keyakinannya bahwa Winarti masih dicintai oleh masyarakat Tulang Bawang.

"Saat menjabat Bupati, banyak prestasi yang ia raih dan membawa harum nama Kabupaten Tulang Bawang. Saya yakin jika beliau terpilih kembali, kabupaten ini akan semakin baik dan maju," kata Aji dengan penuh keyakinan.

RAHMAT MIRZANI DJAUSAL
CALON BUPATI TULANG BAWANG 2024-2029

LAMPUNG MAJU!
MENULJU INDONESIA BAHAGIA

PILIHAN PRABOWO
KORPRIKORPRI 2024-2029

WIN NATA
DR. HJ. WINARTI REYNATA IRAYAN, S.T.P.
CALON BUPATI dan WAKIL BUPATI TULANG BAWANG
2024-2029

Bergerak Melayani Warga

Siti, warga Tiyuh Toho, juga tak kalah antusias menyambut kabar dukungan PDIP kepada Winarti. Ia berjanji akan mengajak keluarga dan teman-temannya untuk mendukung Winarti pada Pilkada nanti.

"Alhamdulillah, PDIP telah mendukung Bunda Winarti. Saya akan memberitahu rekan dan sanak saudara di Tulang Bawang untuk memilih beliau pada Pilkada serentak nanti. Saya yakin di tangan beliau, Kabupaten Tulang Bawang akan semakin maju dan taraf hidup masyarakat akan membaik," ungkap Siti dengan semangat.

Tidak hanya itu, dukungan juga datang dari Sapriyanto, warga Rawa Jitu, yang melihat perpaduan antara Winarti dan Reynata Irawan sebagai pasangan yang tepat untuk memimpin Tulang Bawang. Reynata, yang dikenal sebagai pengusaha muda, dianggap sebagai pelengkap yang ideal bagi Winarti dalam mewujudkan kemajuan daerah.

"Bunda Winarti sudah membuktikan kepiawaiannya dalam memimpin Tulang Bawang, dan Reynata sebagai sosok pria muda dengan latar belakang pengusaha adalah pasangan yang serasi. Saya yakin Kabupaten Tulang Bawang akan lebih maju di bawah kepemimpinan mereka," ujar Sapriyanto.

Lebih lanjut, Sapriyanto menegaskan bahwa ia bersama para pendukung di Rawa Jitu akan bekerja keras untuk memenangkan pasangan Win-Nata di Pilkada serentak nanti. "Kami akan bahu-membahu demi mewujudkan Kabupaten Tulang Bawang yang lebih baik dan lebih maju," tambahnya.

Kombinasi antara pengalaman politik Winarti dan energi baru dari Reynata Irawan menciptakan optimisme yang besar di kalangan pendukung mereka. Dukungan dari DPP PDIP semakin memperkuat keyakinan para pendukung bahwa pasangan ini adalah pilihan terbaik untuk membawa Tulang Bawang menuju masa depan yang lebih cerah.

Dengan semakin dekatnya hari pemungutan suara, suasana di Tulang Bawang kian memanas. Para pendukung Winarti-Reynata terus merapatkan barisan, siap menghadapi persaingan ketat dalam Pilkada serentak 27 November mendatang. Semangat mereka mencerminkan harapan besar akan perubahan positif di kabupaten yang mereka cintai. (za)